

Tag der Hauswirtschaft – Ein herzliches Dankeschön!

Am 21.03.2025 haben wir in unserer Residenz den "Tag der Hauswirtschaft" gefeiert und unserem Hauswirtschaftsteam für ihre wertvolle Arbeit gedankt!



Mit einer gemeinsamen Kaffeerunde zusammen mit unseren Bewohnenden haben wir diesen besonderen Anlass gewürdigt. Bei netten Gesprächen konnten wir unseren Dank aussprechen.



Tag für Tag sorgt unser Hauswirtschaftsteam mit viel Einsatz dafür, dass sich alle hier wohlfühlen.



Als kleines Zeichen der Anerkennung und Wertschätzung gab es für alle Mitarbeitenden Gutscheine – eine Geste des Dankes für ihre tägliche Arbeit.

Danke für euer Engagement und eure Unterstützung!